

Internationales Terziat der Regina Pacis Provinz in Incheon



Wir acht Schwestern von der Regina Pacis Provinz, die wir unser Postulat und Noviziat im internationalen Ausbildungshaus in den Philippinen verbracht haben, sind nach dem Juniorat wieder zusammengekommen, um uns auf die ewige Profess vorzubereiten.

Am 22. Februar 2024 begannen wir in froher Erwartung mit dem internationalen Terziatsprogramm. Wir hatten die Chance, ganz lebendig die Aktivitäten der Provinz zu erfahren bei der Vorbereitung und Teilnahme an der Provinzversammlung. Tägliche Gebete, Lectio Divina und Vorträge über die Dreifaltigkeit führten uns näher zu Gott und stärkten unsere Liebe zu ihm. Der Unterricht über die Provinzgeschichte erweckte in uns besondere Dankbarkeit und ein Gefühl für unsere Sendung. Das Öko-Spiritualitätsseminar erinnerte uns an unsere Verantwortung für die Bewahrung der Schöpfung. Wir hatten auch kurzzeitig die Möglichkeit, das Leben im Dienst der Kirche und der Welt zu erfahren indem wir mitarbeiteten in den Apostolaten bei den Behinderten, den Migranten und älteren Menschen.

Unser Familiengeist als Schwestern Unserer Lieben Frau wurde gestärkt durch unseren Einsatz in verschiedenen Diensten in unserem Provinzhaus und bei unserer Zusammenarbeit in Vorbereitung einiger Kommunitätsereignisse. Nun erfreuen wir uns an der Kongregationspilgerfahrt, die unsere Liebe zur Kirche und auch zur unserer Kongregation stärkt.

Wir möchten allen Schwestern danken für ihre Gebete, ihre Liebe und ihre großzügige Unterstützung.